

Just do it !

令和7年1月9日(木)
みよし市立南部小学校
第3学年 学年通信34号

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いたします。3年生の残り3か月を実りのある充実した学校生活を子どもたちが送ることができるように担任一同、精一杯がんばります。



| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|------------|--------------|---------------|-------------|-------------|------|
| 3 | 4 | 5 おはなし会みなみ | 6 学力テスト1 | 7 学力テスト2 | 8 |
| 10 | 11 建国記念の日 | 12 | 13 授業参観① | 14 | 15 |
| 17 朝会 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |
| 24 振替休日 | 25 | 26 | 27 | 28 | 3月1日 |

下校時刻については通常でない日のみ記載してあります。下校時刻は南部小学校 HP もしくは絆メールでご覧いただけます。

正月遊びを楽しみました

冬休み明け1月7日(火)の2時間目に正月遊びを行いました。福笑いでは、アイマスクをしておかめとひょっとこの顔のパーツを輪郭に収まるように何度も試み、完成したものを見てみんなで笑い合いながら楽しみました。かるた遊びでは「あいちのかるた 三河版」を使って、かるた遊びをしました。手札のカードが増えていく喜びで教室内が盛り上がりました。ぜひ、ご家庭でも様々な日本の昔からの遊びを行ってみてはいかがでしょうか。



寒中見舞いを書きました

三好特別支援学校との最後の作品交流として寒中見舞いを交換し合います。冬休み明けの授業で交流グループに分かれて寒中見舞いを書きました。「お元気になっていますか。私はとても元気にすごしています。」「4年生になってからの交流も楽しみにしているよ。」など、子どもたちは心温まる素敵なメッセージを書いていました。三好特別支援学校の友達からは寒中見舞いが届いていたので紹介もしました。「すごくかわいい」「うれしいな」と子どもたちも喜んでいました。



三好特別支援学校 3年生からの寒中見舞い

南部小学校 3年生が書いた寒中見舞い (一部)

三好特別支援学校から届いた寒中見舞いは北舎 2階の 3年生掲示板に掲示してあります。2月の授業参観でご覧いただけますので、ぜひご覧ください。

明日は避難訓練が行われます

2024年1月1日に石川県を中心に大きな地震がありました。あれから約1年が経ったにもかかわらず完全な復興はまだしていません。東海地方もいずれ大きな地震が起こるであろうと言われています。避難訓練を通して、避難経路の確認や自分の命を守るための行動について学びます。ご家庭でも、家で過ごしているときに地震が起きた時の避難経路や避難場所の確認、防災グッズの確認などをこの機会にぜひ行ってみてください。

お知らせとお願い

- (1) 算数の授業で三角定規を使用しますので準備をお願いいたします。(来週から授業で使用します)
- (2) 防犯ブザーの有無や動作確認、電池の残量の確認をお願いいたします。
- (3) 登下校中、ポケットの中に手を入れたり、袖に手を引っ込めたりすると転んだ時などに大変危険です。手袋を持たせるなどして対応をお願いいたします。また、登下校中にネックウォーマーを着用することも可能です。記名も忘れずにお願いします。
- (4) 登下校の帽子や赤白帽子のあご紐が緩んでいないか確認して、緩んでいる場合は付け替えをお願いいたします。
- (5) マスクの忘れが増えています。給食の配膳時には必ず必要です。また、調子が悪いときにはマスクをつけることで周りへの感染を抑えていきたいです。マスクを持たせていただくとともにマスクには記名をお願いいたします。(使い捨てであっても記名をお願いします。)
- (6) 学校に持ってくるものについてはすべて記名をお願いします。記名があると落とし主へ確実に届きます。